

東北地方太平洋沖地震

がんばろう日本

被災地の一日も早い復興を願って

東北地方太平洋沖地震に伴うたくさんの方の義援金ありがとうございます

今回の東北地方太平洋沖地震により、亡くなられた方々のご冥福をお祈りいたします。そして、被災されました皆様に心からお見舞い申し上げますとともに一日も早い復興をお祈りいたします。

ご承知のように未曾有の大地震と大津波、原発による放射能被害により、被災地では生活が混乱しています。

桂川町では、これまで支援体制をとりながら、義援金募金箱の設置や街頭募金の実施、救援物資のお願いなどの取組を進めてきました。

特に義援金については、3月25日から4月20日まで、各行政区の区長さんを通じて、町民の皆様募金をお願いいたしました。

おかげさまで、個人や団体、サークルなど、たくさんの方から、多くの義援金をいただくことができています。

お預かりしました義援金については、日本赤十字社または日本共同募金会を通じて、被災地に送ることにしています。また、義援金の集計額については、6月号から随

時お知らせする予定です。

今回の震災は、被害が甚大であり、被災地の復旧・復興には、長い年月を要するものと考えられます。つきましては、今後とも義援金をはじめとするご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

現在も役場など町内の公共施設に義援金募金箱を設置しています。

なお、救援物資につきましても、全国から提供がなされていることから、物資が充実しつつあるとの連絡を受けていますので、現在は受け付けておりません。

また、今回の震災により、桂川町に避難して来られた方の情報を求めています。桂川町として支援を考えていますので、ご連絡くださいますようお願いいたします。

支援活動等について、詳しくはお問い合わせください。

問合先 健康福祉課 福祉係

(総合福祉センター「ひまわりの里」)

☎ 055・00001